

Jungen 19 Bezirksliga

TTC Muggensturm : TTV Au am Rhein
Freitag, 19.04.2024, 18:15 Uhr

Wessbecher und Kraus in Einzel und Doppel ungeschlagen

Als Niklas Kraus sein Einzel am Freitagabend nach Hause fuhr, war das Spiel der Jungen 19 Bezirksliga nach unter 2 Stunden Spielzeit auch schon wieder beendet. Ein deutliches 2:8 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Das Gästeteam hatte gerade den TTC Muggensturm besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand der TTC Muggensturm meist auf verlorenem Posten, denn nur 9 Satzgewinne konnten erzielt werden. Einen richtig guten Lauf hatten an dem Tag dagegen Wessbecher und Kraus, die alle ihre Spiele gewinnen konnten und somit maßgeblich zum Teamerfolg beitrugen.

Zunächst stand das Eingangsdoppel auf dem Programm. Das Doppel zwischen Walkowiak / Wuttig und Wessbecher / Kraus endete mit einem hart erarbeiteten 3:2-Erfolg für die Gastspieler. Pascal Hensle besiegelte wiederum mit einem 3:1 gegen Lukas Kraus einen Punkt für sein Team. Die erfolgsbringende Taktik fehlte am Nachbartisch Michel Walkowiak bei seiner 0:3-Niederlage gegen Florian Wessbecher ab dem ersten Ballwechsel. Der Zwischenstand des Mannschaftskampfes nach dem Spiel lautete damit 1:2. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Jan Wuttig, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Niklas Kraus verlor. Das musste man neidlos anerkennen. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte Tim Wuttig letztlich auf Lager, um Florian Wessbecher final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 0:3. Beachtenswert war hierbei insbesondere der Verlauf des ersten Satzes, als Wuttig mit einem 0:11 überfahren wurde. Den Sieg von Niklas Kraus konnte Michel Walkowiak im Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Nachdem beide Spieler die Schläger gekreuzt hatten, hieß der Spielstand des Mannschaftskampfes 1:5. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Lukas Kraus war für Tim Wuttig am Ende wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Durch diesen Sieg war der sechste Zähler für die Mannschaft an diesem Tag verbucht und der Erfolg stand bereits vor den verbliebenen Einzeln fest. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Florian Wessbecher wurden im Anschluss Jan Wuttig unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Damit hat Wuttig nun ein 3:27 in der Saison-Bilanzübersicht an Siegen und Niederlagen stehen. Mit 3:1 hatte Michel Walkowiak im Match gegen Lukas Kraus, in das er als sehr hoher Favorit gegangen war, hingegen die Nase vorn. Der Stand vor dem letzten Einzel des Abends hieß damit 2:7. Kaum Chancen hatte indessen Pascal Hensle beim 6:11, 4:11, 4:11 gegen seinen Kontrahenten Niklas Kraus, so dass Kraus seiner Favoritenrolle, die er im Vorfeld innehatte, vollauf gerecht wurde. 4:17 (Hensle) bzw. 35:7 (Kraus) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Die beiden Teams verließen mit einem 8:2-Erfolg für den TTV Au am Rhein die Halle.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TTC Muggensturm die Saison mit einem Punkteverhältnis von 4:24 bei einem Saison-Sieg, 11 Niederlagen und 2 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TTV Au am Rhein erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 23:5. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

TTC Muggensturm

Doppel: Walkowiak / Wuttig 0:1

Einzel: M. Walkowiak 1:2, J. Wuttig 0:2, P. Hensle 1:1, T. Wuttig 0:2

TTV Au am Rhein

Doppel: Wessbecher / Kraus 1:0

Einzel: N. Kraus 3:0, F. Wessbecher 3:0, L. Kraus 1:2